



西陵中学校だより



平成25年6月12日(水)

第2号

学校HPアドレス <http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryo>



梅雨の晴れ間を待ち焦がれる季節になってまいりました。平素は本校教育活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

6月1日のPTA除草作業では、環境整備部の皆さんのが呼びかけで、2・3年生の保護者の皆さん及び本部役員の方に大変お世話になりました。

学校では、5月に3年生は修学旅行、6月に2年生は職場体験学習、1年生は自然教室と、大変大きな行事を無事終えることができました。各学年とも、生徒自身の力で、この行事を成功させました。これらの成果を次の学習に生かせるよう努力したいと思っています。

※学校HPで、各学年の様子をご覧ください。

修学旅行、職場体験、自然教室！

除草作業、ありがとうございました

6月1日 8:30～10:00、PTA除草作業が行われました。1学期は2・3年生の保護者とPTA本部役員、環境部会の皆様、教師および有志の部活動部員が参加して、校内の草をきれいに刈り取っていただきました。

参加していただいた皆様、本当にありがとうございました。また、早朝からの準備や作業後の後片付け、大変ご苦労様でした。



家庭の教育力を

基本的な生活習慣、他人に対する思いやり、道徳観や倫理観を培うことは、家庭教育の重要な役割です。現在は、このような家庭の機能が十分に発揮されていないという指摘があります。子どもとどのように向き合い、どのように家庭で支えていくか、重要な課題です。

その課題を解決していくために、様々な機会を通じて、家庭の教育力を高めていただけたらと思います。6月27日に予定されているPTAの家庭教育講座もその機会のひとつです。

子どもの悩みに対する親の対応について、スクールカウンセラーの林真寿美先生からご講演いただきます。多数のご参加をお待ちしています。

学校公開日へのご参観ありがとうございました！

6月11日(火)は、第1回学校公開日でした。保護者の皆様のほか、地区連合自治会長をはじめ、地域の皆様、学校関係の皆様方にご参観いただきました。

1年生は自然教室が終わり、徐々に中学校生活に慣れてきました。2年生は職場体験学習が終わり、学校生活を充実させるために必要なことを学んできました。3年生は修学旅行が終わり、自分の進路に向かって進みつつあります。

各学年とも落ち着いた雰囲気の中で、熱心に学習に取り組む生徒の姿をご覧いただけたのではないかでしょうか。

本校のめざす学校教育ビジョンの達成のため、今後も確かな学力をつける教育をめざしていきます。



学校づくり協力者会議が開催されました

6月11日19:00より、本校校長室にて第1回学校づくり協力者会議が開催されました。

学校づくり協力者会議委員は、次の7名の方です。(敬称略)

河合和司（元PTA役員）、野坂賢司（元PTA会長）、平山 誠（前PTA会長）橋本理絵（元PTA役員）
堤 明子（前PTA役員）、市川浩美（青少年相談員）、鈴木久代（主任児童委員）

本校の学校づくりについて、意見や提言をいただきとともに、3学期には、学校教育活動全般について評価を行っていただきます。

今回の会議では、学校より、学校教育ビジョンと具体的な取り組みの方向性、昨年度のアンケートの分析と今後の方針等について説明し、生徒の様子や1学期の取り組み等について報告しました。

委員の皆様からは、情報公開の重要性及びその方法、地域の大人からの生徒たちへの声掛けの重要性、自ら考えて行動する生徒の育成のために体験学習や家庭内でのコミュニケーションの重要性などについてご意見が出されました。

これらのご意見をもとに、保護者や地域の期待にそえる学校づくりに努力してまいります。

次回は11月に開催する予定です。

※ 安全・安心な、過ごしやすい環境づくりをめざして

本年度もPTA事業計画の一環として、校外指導部の第1回登校時の交通指導が5月28日(火)に、実施されました。登校時の交通指導は、PTA校外指導部の方が中心となり、保護者全員を対象に校区内7箇所に分かれて、お一人1回は登校時における交通安全指導をしていただくという主旨の下、毎年実施しているものです。安全走行を意識付けていただけたのではないかでしょうか。

また、文化教養部の方たちによる第1回挨拶運動が5月29日(水)に実施されました。生活していく上で、挨拶は大変大切なことです。常に心掛けたいものです。

今回の登校指導は6月18日(火)、挨拶運動は6月21日(金)の予定です。担当に当たってみえる保護者の皆様にはお世話になりますが、よろしくお願いします。